

Communiqué de presse
À publier immédiatement

Le lauréat du prix Hommage Aînés en Abitibi-Témiscamingue

(Rouyn-Noranda, le 9 novembre 2023) Dans le cadre de la remise des Prix Hommage Aînés, la Table régionale de concertation des personnes âgées de l'Abitibi-Témiscamingue est heureuse d'annoncer le lauréat 2023 de la région, M. Jacques Lafrenière. Depuis de nombreuses années M. Lafrenière a œuvré bénévolement au sein de la communauté. Le lauréat a reçu son prix à Québec le 7 novembre 2023 de la ministre responsable des Aînés et déléguée à la santé, Mme Sonia Bélanger.

Les Prix Hommage Aînés sont organisés annuellement par le gouvernement du Québec dans le but de souligner la contribution exceptionnelle d'une personne âgée de chaque région. Les récipiendaires se sont tous démarqués par leur apport à la collectivité, qui a notamment favorisé le mieux-être des aînés et leur participation à la vie de la communauté dont ils font partie.

M. Lafrenière a contribué à l'amélioration des conditions de vie et à la participation sociale des aînés de sa communauté de différentes façons, la plus visible étant son passage marqué sur une longue période de temps à la présidence de la Table régionale de concertation des personnes âgées de l'Abitibi-Témiscamingue. Avec ses collègues, il a tout construit : règlements généraux, règles de fonctionnement, structuration de la Table, plan de communication, embauche d'une employée, etc. M. Lafrenière a su diriger la Table régionale en laissant une grande place aux membres, reconnaissant les forces de chacun et leur déléguant les tâches les mettant en valeur.

Avec son équipe, il a préparé et réalisé de beaux projets et événements : la déclaration des générations, la démarche Vivre et mourir dans la dignité, le colloque régional Personnes âgées et habitation ainsi que le projet Aînés d'exception. Ces projets rassembleurs ont fait parler de l'organisation dans la région et à l'extérieur. Ses connaissances des problématiques que vivent les aînés de l'Abitibi-Témiscamingue, une communauté en grande partie rurale, ont été portées avec ferveur et régularité aux oreilles des représentants politiques du Québec et de partout ailleurs.

Source : Johanne Morin
tableainesat@gmail.com

Pour entrevue : Ghyslain Bergeron, président
819 825-5430
ghyber@cablevision.qc.ca